

Dandim 1005/Barito Kuala Hadiri Kegiatan Kunjungan Kerja Turun Ke Desa Oleh Gubernur Kalsel

Maskuri - BARITOKUALA.JURNALIS.ID

Nov 7, 2022 - 15:06



Dandim 1005/Barito Kuala Hadiri Kegiatan Kunjungan Kerja Turun Ke Desa Oleh Gubernur Kalsel

BARITO KUALA -Bertempat di Desa Jejangkit Pasar, Kec. Jejangkit Kab. Batola Prov. Kalsel telah dilaksanakan kegiatan Kunjungan Kerja Turun Ke Desa diurutan ke 8 dari beberapa Kabupaten se Provinsi Kalsel oleh Gubernur Kal-



Sambutan Plh. Bupati Kab. Barito Kuala Bpk. Ir. H. Zulkipli Yadi Noor, M.Sc. Atas nama Masyarakat dan Pemerintah Kab. Batola mengucapkan SELAMAT DATANG di Bumi Ije Jela kepada Gubernur Kalsel, dengan kehadiran bapak Gubernur beserta Rombongan tentunya memberikan kebanggaan dan rasa bahagia kami, karena daerah kami menjadi salah satu titik Agenda yang menjandi lokasi Kunja Gubernur dengan menempuh perjalanan yang sangat melelahkan, dengan jarak kurang lebih 600 Km, secara Estapet selama 5 hari, dan kegiatan ini insya allah akan tercatat di museum rekor dunia indonesia (Muri).

Kegiatan Turdes ini merupakan salah satu upaya yang dilakukan pemerintah prov. Kalsel untuk menyerap Aspirasi Masyarakat, dan melalui pertemuan ini agar dapat memberikan Inspirasi, motivasi dan semangat bagi Pemda Kab. Batola, semoga perjalanan Bpk. Gubernur beserta rombongan berjalan aman dan lancar sampai tujuan dan sampai berakhirnya kegiatan Turdes ini.

Penyerahan Bantuan dari Dinas Sosial 125 Paket Sembako. Penyerahan Bantuan dari Dinas Sosial 125 Paket Sembako. Penyerahan Bantuan dari Dinas Pemuda dan Olahraga (Alat Olahraga) 15 buah. Bibit tanaman cabe sebanyak 175 buah.

Sambutan Gubernur Kalsel Sahbirin Noor Bahwa beliau menyampaikan syukur atas dilaksanakan acara ini, bahwa bangsa ini merupakan Bangsa Pemenang dan jangan takut dengan Inflasi asal mau bergerak atau bekerja, maka banyak banyaklah bersyukur .

Paman Birin juga menekankan bahwa pelaksanaan Turdes ini yang ke 8 se Prov. Kalsel, dan untuk menekan pertumbuhan angka Inflasi di daerah daerah, seperti diketahui bahwa memang pertumbuhan Ekonomi sedang mengalami Inflasi, akan

tetapi dengan adanya wujud dari kegiatan ini mudah mudahan dapat kita atasi, Paman Birin menyampaikan bahwa secara Nasional Inflasi di Indonesia cukup menjadi perhatian khusus Yakni tercatat sebesar 5,71 persen, Terlebih Kalsel saat ini ikut menyumbang di angka Inflasi 0,25 Persen.

Kegiatan tersebut dihadiri oleh Gubernur Kalsel Sahbirin Noor, Sekda Prov Kalsel Roy Rizali Anwar, Dandim 1005/Btl Letkol Inf Kadirman Gultom, S.I.P, Wakapolres Barito Kuala Kopol Letjon Simanjorang,SH. Plh. Bupati Kab. Barito Kuala Bpk. Ir. H. Zulkipli Yadi Noor,M.Sc. Pimpinan SKPD Pemda Kab. Barito Kuala, Danramil 1005-05/Mandastana Kapten Inf Tri Hendro. W, Kapolsek Jejangkit Ipda Haris, Para SKPD Kab. Batola, Para tamu undangan dan masy kec jejangkit.

Bahwa Kalsel H. Sahbirin Noor melakukan kegiatan Turun ke Desa (Turdes) ini agar sedikit banyak tentu memberikan peran serta dampak Positif terhadap pengendalian Ekonomi Khususnya di Kab. Batola. Kegiatan ini dilakukan untuk menyalurkan Bantuan bagi keluarga penerima manfaat atau Masyarakat yang memang membutuhkan atau terdampak dari kenaikan Harga beberapa Komoditas.(PENDIM 1005)